
Antrag betreffend FUZO Erlachgasse

Die NEOS-Bezirksräte Christine Hahn und Philip Weinberger stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 
29.9.2021 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden 

Antrag

Die zuständige Magistratsabteilung wird ersucht, den Zustand der FUZO Erlachgasse im zukünftigen 
Supergrätzl im Hinblick auf gärtnerische Pflege, Beseitigung von Angsträumen durch zu hohe und zu 
dichte Sträucher  zu prüfen und durch das Aufstellen von Einzelsitzplätzen oder Aufbringen von 
Holzsitzen auf den Mauern die Aufenthaltsqualität  für die Bevölkerung zu erhöhen. 

Begründung: 

Derzeit wird von Anrainerinnen beklagt, dass durch die hohen und dichten Sträucher der Platz sehr 
unübersichtlich ist und daher weder zum Verweilen einlädt, noch bei Dunkelheit gerne durchquert wird. 
Derzeit sind alle Sitzbänke entfernt, was aber auch nicht zu mehr Sauberkeit geführt hat, weil eben die 
Einfriedungen als Sitzplätze verwendet werden und der Müll gleich in den Beeten hinterlassen wird. 

Einzelsitzgelegenheiten und mehr Durchblick könnten einerseits Angsträume auflösen und andererseits 
die Zufriedenheit der dortigen Bevölkerung erhöhen, um die kurze FUZO tatsächlich als Erholungsraum 
zu nützen. 

Um Zuweisung wird ersucht. 

Wien, am 24.9.2021 

Christine Hahn Philip Weinberger 
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